

## Explosions à Beyrouth

### Beyrouth en ruines : l'EPER apporte une aide d'urgence

Les violentes explosions qui ont ravagé le port de Beyrouth le 5 août ont dramatiquement aggravé la crise et la détresse dont la capitale libanaise et sa population souffrent depuis plusieurs années. À ce jour, la catastrophe a coûté la vie à 135 personnes et en a blessé 5000. Des centaines de maisons, d'appartements et de bâtiments et infrastructures publics ont été réduits à néant par la puissance exceptionnelle de la déflagration. Des centaines de milliers de personnes se sont ainsi retrouvées sans abri du jour au lendemain.

Par conséquent, l'EPER apporte une aide d'urgence et soutient la population meurtrie par des dons d'argent liquide, afin que les personnes touchées puissent s'acheter le nécessaire pour vivre. Elle fournit également une contribution pour remettre en état des appartements et des maisons. C'est pourquoi nous avons besoin de votre participation. Un grand merci pour votre soutien !

<https://www.eper.ch/>

#### Avec votre don :

- ✓ Vous aidez concrètement les victimes.
- ✓ Votre don est comptabilisé sur la cible Terre Nouvelle
- ✓ Votre don est déductible des impôts

**EPER, Chemin de Bérée 4a, Case postale 536, 1001 Lausanne,  
CCP 10-1390-5 / IBAN CH61 0900 0000 1000 1390 5 Numéro  
d'exonération fiscale : 111.751.619 CHE**

Mention « Beyrouth »